



www.mg.co.id

Chelsea Atasi Perlawanan Everton

LONDON (IM) - Chelsea sukses mengatasi perlawanan Everton, dalam lanjutan Liga Inggris. Dalam laga di Stamford Bridge, London, Selasa (9/3) dinihari WIB itu, tuan rumah unggul sejak babak pertama, lewat bunuh diri Ben Godfrey. Di babak kedua, Chelsea menambah keunggulan lewat penalti Jorginho.

Walau tidak mencetak gol, Kai Havertz berkontribusi untuk seluruh gol Chelsea. Lagi ini menandai kali pertama Havertz bermain penuh, setelah terakhir dilakukannya pada akhir Januari 2021 saat The Blues imbang tanpa gol melawan Wolverhampton Wanderers.

Manajer Thomas



KAI HARVERTZ
Pemain Chelsea

Tuchel pun memberikan pujian. "Saya sangat senang terhadap Kai. Kami menunjukkan banyak kepercayaan padanya dan dia menggunakan kesempatannya kali ini dengan sangat baik. Dia memenuhi perannya, sangat lancar dan kinerja yang sangat baik," kata Tuchel seperti dikutip dari situs resmi Chelsea.

Tuchel mengatakan, Havertz memiliki segala kemampuan dalam membangun serangan. "Dia adalah pria yang memiliki semua kualitas dan semua bakat untuk menjadi sosok dominan dalam serangan. Dia melangkah maju dan terlibat dalam banyak situasi serangan berbahaya bagi kami," sambungnya.

Havertz memang belum tampil sangat menjanjikan sejak awal musim ini diboyong Chelsea. Dia masih dalam tahap adaptasi dari gaya sepakbola di Liga Inggris. "Tidak ada keraguan tentang kualitasnya, bakatnya, dan juga karakternya. Dia hanya perlu beradaptasi dengan liga ini dan klub baru untuk memenangkan setiap pertandingan. Dituntut standar tinggi merupakan hal yang sangat normal," kata Tuchel. **vit**

Casemiro Tak Tergantikan di Madrid

MADRID (IM) - Casemiro benar-benar jadi tulang punggung Real Madrid musim ini. Di Derby Madrid kontra Atletico, Casemiro benar-benar membuktikannya.

Pada laga di Wanda Metropolitano, Minggu (7/3) malam WIB yang berakhir 1-1 itu Los Blancos tertinggal duluan usai dibobol Luis Suarez dan baru membalas di menit ke-88 melalui Karim Benzema.

Hasil itu tetap membuat Atletico Madrid di puncak klasemen Liga Spanyol dengan 59 poin dengan 24 laga.



CASEMIRO
Pemain Real Madrid

Real Madrid juga masih di peringkat ketiga dengan 54 laga dari 26 kali bermain.

Dikutip Squawka, Casemiro pantas menjadi pemain terbaik di laga itu. Bermain sebagai 'gelandang pengangkut air', pemain asal Brasil ini mampu bertahan dengan tangguh dan menyerang dengan cepat.

Gol Benzema juga merupakan hasil permainan 1-2 dengan Casemiro. Malah, beberapa kali Casemiro juga merepotkan lini pertahanan Atletico Madrid.

Casemiro tercatat 11 kali memenangkan duel, enam kali melakukan tekel, tiga kali bikin peluang, dan dua kali intersepsi. Casemiro jadi yang terbanyak dalam poin-poin tersebut.

Ia pun bermain penuh di laga Derby Madrid itu. Bahkan sepanjang musim ini, perannya tidak tergantikan. Ia sudah bermain sebanyak 23 kali musim ini di Liga Spanyol. Lima gol telah dikemasnya, jadi top skor kedua klub sementara di bawah Karim Benzema (13 gol).

"Tugas saya hanya bermain sebaik mungkin. Tapi ini kan permainan tim. Semua pemain menjalankan fungsi dan peran dalam satu kesatuan sebagai sebuah tim," ujarnya di Marca. **vdp**



KYLIAN MBAPPE
Pemain PSG

PSG Tetap Waspadai Kebangkitan Barca

Di atas kertas, PSG sangat diuntungkan dengan kemenangan 4-1 di leg pertama, Tetapi mereka tidak boleh meremehkan Barcelona.

PARIS (IM) - Paris St. Germain (PSG) akan menjamu Barcelona di Parc des Princes pada leg kedua babak 16 besar Liga Champions 2020/21, Kamis (11/3) dinihari WIB. PSG berada di atas angin, tapi Barcelona tentu tidak akan menyerah.

Pada leg pertama di Camp Nou, Barcelona disikat PSG 1-4. Barcelona unggul lewat penalti Lionel Messi di menit 27, tapi PSG mencetak gol-gol balasan melalui hat-trick Kylian Mbappe (32', 65', 85) dan satu gol Moise Kean.

Di atas kertas, peluang PSG untuk lolos ke babak berikutnya lebih besar. Namun, masih ada duel penentuan di Paris ini, dan segala kemungkinan masih terbuka.

Barcelona punya sejarah membalikkan keadaan kontra PSG. Itu tersaji di babak 16 besar Liga Champions 2016/17. Barcelona kalah 0-4 pada leg pertama di Paris, kemudian menampilkan aksi comeback fanstis dengan kemenangan 6-1 pada leg kedua di Camp Nou.

Namun sekarang, situasinya terbalik, Barcelona akan bertandang ke markas PSG untuk coba membalikkan defisit agregat 1-4. Tentu bukan sesuatu yang mustahil bagi Barcelona.

Beberapa hari lalu, Barcelona telah membalikkan defisit agregat 0-2 lawan Sevilla di semifinal Copa del Rey dengan kemenangan 3-0 pada leg kedua. Sekarang, melawan PSG,

Messi dan kawan-kawan siap berjuang untuk mewujudkan remontada yang kedua.

PSG sendiri akan berjuang mati-matian demi juara Liga Champions musim ini. PSG tidak terpengaruh dengan kegagalan di final musim lalu.

Raksasa Prancis itu muncul sebagai pesaing sejak menjelang akhir musim lalu. PSG tidak cukup meyakinkan usai empat kali terhenti di perempatfinal dan tiga kali kandas di babak 16 besar.

Barulah pada musim 2019/20, Les Parisiens berhasil mencapai final sekalipun harus puas menjadi runner-up usai ditekuk Bayern Munich 0-1.

Pelatih PSG Mauricio Pochettino mengungkapkan, timnya sudah melupakan kekecewaan di Lisbon. Pochettino optimistis dengan peluang juara PSG di Liga Champions musim ini.

"Sudah jelas, ini adalah ambisi klub untuk juara (kom-

petisinya). Ada banyak tim lain yang ingin menjuarainya juga, jadi tidak mudah. Kami sadar dengan tanggung jawab kami, dan kami akan berjuang mati-matian untuk mencapainya," ungkap Pochettino dikutip Marca.

Terkait laga nanti, pria asal Argentina itu mengatakan siap mengamankan kemenangan, walau dia tahu Barca merupakan tim kuat. "Kami menang di kandang mereka, kini saatnya kami harus mengamankan langkah ke babak selanjutnya. Tapi ingat, Barcelona sanggup melakukan apa saja. Maka, kami tidak boleh lengah sedikit pun," kata Pochettino.

Neymar dilaporkan sudah pulih dari cedera. Itu artinya lini serang PSG semakin tajam. Neymar bersama Kylian Mbappe siap mengancam pertahanan Barca.

Di pihak lawan, pelatih Barcelona, Ronald Koeman, mengaku menaruh perhatian besar pada laga itu. Pasalnya duel ini menjadi laga penting karena itu merupakan pertand-

ingan menentukan untuk lolos ke babak perempatfinal. Bahkan pelatih berpaspor Belanda itu tidak menyangkal mengharapkan sebuah kejayaan.

"Kami harus bersiap untuk pertandingan itu. Saya tidak ingin mengatakan itu tidak mungkin, tetapi kami ingin mendapatkan hasil yang baik" ungkap Koeman, dikutip dari Marca.

Ia juga memilih realistis sekalipun timnya mampu membalikkan keadaan saat melawan Sevilla. "Soal comeback dari tertinggal 0-1 itu adalah hal lain tapi comeback dari tertinggal 1-4 itu adalah hal yang berbeda. Kami akan mendekati pertandingan dengan target menang. Tergantung bagaimana kelanjutannya kita akan lihat. Kalau kami memang tidak bisa, kami harus menerimanya dan melanjutkan langkah kami," kata Koeman.

Di laga lainnya Liverpool akan melawan RB Leipzig. Di laga leg pertama, Liverpool menang 2-0. **vit**

Lingard Terus Tampil Gemilang

LONDON (IM) - Jesse Lingard terus memperlihatkan kegemilangannya bersama West Ham United. Teranyar ia membuktikan ketajamannya, saat Lord Lingard membobol gawang Leeds United dan membawa timnya menang.

Lingard bermain sebagai starter kala West Ham menjamu Leeds di Stadion Olimpiade London, Selasa (9/3) dinihari WIB, dalam lanjutan Liga Inggris. Dia berperan dalam kemenangan The Hammers 2-0 atas The Peacocks.

Lingard menyumbangkan satu gol ke gawang Leeds di menit ke-21. Pemain pinjaman dari Manchester United itu mencetak gol rebound usai sepakan penaltinya ditepis Illan Meslier. Satu gol lagi dicetak Craig Dawson. Opta mencatat, Lingard memang tampil oke. Gelandang 28 tahun itu melepaskan tiga tembakan sepanjang pertandingan, dengan dua di antaranya on target.

Golnya ke gawang Leeds menambah rekoning gol Lingard sejak bergabung ke West Ham pada awal tahun 2021.

Pemain Inggris itu sudah membukukan empat gol dan dua assist dari enam penampilan.

Jumlah tersebut menyamai catatan gol dan assistnya bersama MU dalam 40 kali pertandingan di musim lalu. Statistik tersebut menjadi bukti jika dirinya belum habis dan menjawab segala kritikan yang dialamatkan kepadanya.

Performa Lingard di West Ham mendapat apresiasi dari manajer The Hammers, David Moyes. "Saya tidak terlalu kagum dengan penaltinya, tapi saya takjub dengan kecepatan dia melakukan

rebound dan menceploskan bola. Saya senang sekali. Dia memiliki dampak besar di sini dan saya sangat bahagia dengannya," kata Moyes dilansir dari Football London. **vit**



JESE LINGARD
Pemain West Ham United

Inter Perlihatkan Kekompakan

MILAN (IM) - Inter Milan mengalahkan Atalanta pada lanjutan Liga Italia, di Giuseppe Meazza, Selasa (9/3) dinihari WIB. Tim tuan rumah berhasil memecah kebuntuan di babak kedua melalui gol Milan Skriniar. Skor 1-0 untuk Inter bertahan hingga akhir pertandingan.

Raihannya tiga poin membuat Inter semakin kokoh di puncak klasemen Liga Italia dengan 62 poin. Sementara itu, Atalanta tertahan di posisi kelima dengan 49 poin. Pelatih Inter Antonio Conte sangat mengapresiasi kemenangan. Menurutnya, Romelu Lukaku dan kolega tampil solid menghadapi permainan La Dea.

"Kekuatan kami adalah kekompakan. Saya turut mengucapkan selamat kepada para pemain yang bermain lebih sedikit. Kami juga menghadapi Atalanta yang mengambil poin dari semua tim besar. Melawan mereka tanpa perhatian tepat bakal beresiko tinggi," kata Conte, dikutip dari La Gazzetta dello Sport.

Conte juga tak

lupa untuk mengingatkan Inter agar tidak terlena dengan status capolista yang mereka sandang. Dalam pandangannya, La Beniamina masih bisa dikejar oleh para pesaing terdekatnya seperti AC Milan dan Juventus.

"Tentu saja kami merasakan tekanan tertentu yang akan semakin meningkat. Kami membawa pulang kemenangan yang sangat penting melawan tim yang bisa mengganggu scudetto dan kini terpaut 13 poin. Saya mengucapkan selamat kepada pemain. Hanya saja kami harus sadar bahwa para pesaing juga semakin dekat," demikian Conte.

Sementara Milan Skriniar begitu gembira menjadi penentu kemenangan timnya. "Laga ini tentu tidak mudah. Atalanta tampil dengan solid. Kami harus berjuang keras untuk menang. Saya tentu senang bisa mencetak gol kemenangan di laga ini," kata Skriniar di situs klub. **vdp**



MILAN SKRINIAR
Pemain Inter Milan

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Grafika GRC Board Lantai 3 JI. S. Permai Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (62-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 666 720 E-mail: cdi@cdi.co.id